

新明倫

鍛英親 錬知愛

高鍋西中学校 学校だより 平成30年1月25日

入試まで あと

平成30年(戌年) 1月も、あっという間に終盤になりました。 インフルエンザの流行が大変心配されているこの時期です。 そんな中で3年生は、いよいよ最初の入試の時期を迎えて います。 2階の廊下には、学年プログラム委員会が作成した カウントダウンの表示「卒業まで あと50日」「県立高校入試 まで あと40日」「私立高校入試まで あと5日」が掲示して あります。左横には3年生の先生方からの破魔矢(太宰府天満 宮)も。みなさんが希望するそれぞれの進路に向けて、万全な 体調でこの時期を乗り越えてくれることを期待しています。



祝 ロボコン全国大会(応用部) 高鍋西中 準優勝

1月20・21日(土・日)に東京(葛飾区水元 総合スポーツセンター)で開催された「第18回 創造アイデアロボットコンテスト全国大会」 の応用部門で、西中チームが見事に準優勝と いう輝かしい成績を残してくれました。

チーム名は「タカミクション」。 メンバーは 3年生5名(髙見大地君、椎木孝成君、中村陽 杜君、中村碧斗君、千頭宗太郎君)と堀尾弘明 先生で構成。九州代表(12月開催九州大会優勝) として参加しました。

今回の大会では、各メンバーがロボット操 作や作戦指示、情報分析、記録など自分の役 割を果たしながら、抜群のチームワークの良 さを生かして他県代表との接戦を重ねて、予 選リーグから決勝まで計6試合を戦いました。 決勝は1点差の惜敗でしたが、最後は審判団 のビデオ判定の結果によるものでした。

22日(月)の高鍋町役場での報告会では、 黒木 敏之 町長から「準優勝は高鍋町の 誇りであり、西中卒業生としても大変う れしい。この経験を生かして更に成長し ていってください。」とお祝いの言葉を いただきました。選手の健闘を讃えると ともに、これまでの保護者や地域の皆さ まの応援本当にありがとうございました。







予 選 リーグ 第2試合

第1試合 7 - 45 - 1

(福井県越前市武生第一中) (埼玉県白岡市篠津中)

決勝 1回戦

トーナメント 2回戦

準決勝

決 勝

6 - 45 - 4

(茨城県つくば市谷田部東中) (栃木県宇都宮東高校附属中A)

(広島県如水館中) 5 - 4

3 - 4(栃木県宇都宮東高校附属中B)

1月19日(金)に本校体育館で、4月から西中学校へ入学予定 の小学校6年生児童と保護者を対象に入学説明会を実施しました。 はじめに生徒会執行部(甲斐 純奈 生徒会長)が、中学校生活 や生徒会活動などについて、スクリーンや寸劇で小学生にもわか りやすく説明を行いました。

その後に、授業見学や学校からの説明を行い、最後に各部活動 の見学も行いました。先輩になる本校1・2年生たちも、いつも より元気よく張り切って練習をしていました。なかには、6年生

やその保護者に対して、練習内容などについて丁寧に説明をしている部員もいました。

今年の入学式は4月11日(水)です。現在のところ92名が入学予定です。西中学校のこと をより良く理解していただいて、安心して入学してもらいたいと思います。